

PLÖMEUR

Publié le 28 septembre 2021 à 11h09

À Ploemeur, Josette et Danielle récompensées pour leurs 850 km pour « Toutes à vélo »



Dimanche 26 septembre, avant la rando du club Plœmeur cyclo, Christian Guyot, le président, a remis des fleurs à Josette Kermabon et Danielle Jouannigot, pour leur participation à la manifestation de promotion de la pratique du vélo intitulée « Toutes à vélo ».

Dimanche matin, 26 septembre, le club Plœmeur cyclo a organisé, avant la traditionnelle randonnée dominicale, une petite réception en l'honneur de Josette Kermabon et Danielle Jouannigot. Les deux cyclistes, qui se disent « cyclotes », ont participé, courant septembre, à la manifestation pour la promotion de la pratique du vélo intitulée « Toutes à vélo », avec 60 autres Morbihannaises.

Elles ont effectué plusieurs étapes : Loire-Atlantique, Charente-Maritime, Gironde, Tarn-et-Garonne et terminé à Toulouse (Haute-Garonne), soit un total de 850 km dans les jambes. Après la rando, appelée « La tournée des chapelles » dans la commune de Ploemeur, tous se sont retrouvés en plein air, à Kergantic, pour un pot de l'amitié.